

2026年 年頭のごあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆さまにおかれましては穏やかな新年をお迎えのことと存じます。保健事業部はたゆまぬ努力と研鑽を続けてまいります。本年もご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げます。



保健事業部長
聖隸健康診断センター
所長 武藤 繁貴

聖隸保健事業部の2025年の大きな変化は、4月に聖隸富士健康診断センターが保健事業部に加わった点であります。健診システムや運用も統一し、富士地区における健診事業を拡大し、地域の皆さまの健康増進のために尽力したいと考えております。また、Web問診を導入し徐々に拡大していますが、本年4月からは施設内健診においてはすべての利用者の方々にWeb問診を導入する予定です。聖隸健康診断センターでは内視鏡センターの拡張工事を行い、それまでの4ラインを7ラインに増設しました。これにより、午前中の胃カメラ検査は最大66人まで実施できることになり、皆さまのご要望にお応えできるようになりましたので、ぜひご利用ください。



聖隸健康診断センター
東伊場クリニック
所長 丹羽 宏

聖隸健康診断センター東伊場クリニックは、昨年日本人間ドック・予防医療学会の健診施設機能評価を新規に認定いただきました。これを契機にさらに質の高いサービスを提供できるよう努力してまいります。

皆さまからご支持いただいている、午前中に健診を済ませ午後にはお仕事にも復帰いただけるクイックドックの充実、商工会議所の会員の皆さま、地域の皆さまにご利用いただきやすい環境整備を目指します。今後も皆さまの健康維持、事業所の健康経営に貢献できるよう職員一同励んでまいります。本年も引き続きご愛顧賜りますようよろしくお願い申し上げます。



聖隸予防検診センター
所長 野畑 俊介

昨年も多くの方々に聖隸予防検診センターをご利用いただき、誠にありがとうございます。

私達は利用者様の健康を維持するための生活習慣の指導および早期発見に努めてまいりました。本年も利用者の皆さまが各々の目的に高いレベルで満足していただけるよう、精度の高い健診と心を込めた接遇を意識し日々精

進してまいります。そして皆さまの声を大切にして、末永く必要とされるセンターを目指してまいります。どうぞ引き続きよろしくお願ひいたします。



聖隸健康サポートセンター
Shizuoka
聖隸静岡健診クリニック
所長 鈴木 美香

旧年中は格別のご高配を賜り、心より御礼申し上げます。2022年より先駆的に開始したプレコンセプションケア健診は、幸いにも社会的な関心を集め、次世代の健康を見据えた重要な取り組みとして取材いただく機会も増えてまいりました。また、各事業所様での女性活躍を健康面から支えるセミナーの開催や、健診結果を基に課題を可視化し改善策をご提案する伴走型の支援にも一層注力しております。2026年度には新たなMRI装置を導入し、これまで以上に多様な検査をご提供できるよう準備を進めています。本年も皆さまの期待に応えるべく職員一同邁進してまいります。



地域・企業健診センター
所長 鳥羽山 滋生

社会の高齢化と国民医療費の増大傾向に対して、健診による疾患の早期発見早期治療の重要性が、ますます指摘されております。事業所の健診では一般的の法定健診以外に特殊健康診断やがん検診を同時に受診していただく提案や、市町村の住民健診では、課題である受診率の向上の施策を講じてまいります。そして、今年も皆さまに高い満足度が得られる精度の高い巡回健診をすすめ、各市町村の住民の健康維持や各事業所の健康経営と産業保健に寄与できるよう活動していく所存です。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



聖隸富士
健康診断センター
センター長 大島 章

当センターは2018年度より富士市の中心病院である聖隸富士病院内で保健事業を開始し、2025年4月に保健事業部として聖隸富士健康診断センターを開設いたしました。私は2025年9月にセンター長に着任いたしました。利用者の皆さまに対し人間ドックや健診診断の実施に加え、当日の保健指導による予防活動にスタッフ一丸となって取り組んでいます。また、再検査についても病院と連携したサポート体制があり、安心してご利用いただけるのではないかと考えております。地域の皆さまから必要とされる施設となれるよう励んでまいりますので、本年もよろしくお願いいたします。

保健事業部 グループ通信

第84回日本公衆衛生学会総会

静岡県で初開催

保健事業部 運営管理センター 営業契約課 係長 松村 和樹

2025年10月29日から31日にかけて、静岡県で初開催となる第84回日本公衆衛生学会総会が静岡県コンベンションアーツセンター「グランシップ」にて開催されました。

30日のランチョンセミナーでは保健事業部の武藤繁貴事業部長が「浜松市民の健康診断等ビッグデータ解析・評価」と題し、2014~2023年度の健康診断データを用いた分析結果として、生活習慣病の傾向や健康指標の変化などを報告いたしました。セミナーには360名ご参加いただき、浜松市の健康寿命の長さや取り組みに対する関心の高さがうかがえました。

今後も健康診断にとどまらず、地域の健康増進に貢献してまいります。



東伊場クリニックが「健診施設機能評価認定」を取得!

聖隸健康診断センター東伊場クリニック 顧客サービス課 課長 太田 陽子

このたび、聖隸健康診断センター東伊場クリニックが日本人間ドック・予防医療学会(以下、学会)による「人間ドック健診施設機能評価認定」を取得しました。この認定は、学会が定める健診施設機能評価を受け、厳しい評価基準をクリアした施設に対して授与されるものです。評価は書面審査、対面審査、実施調査を経て行われ、総合的な審査を通過した施設を認定するものです。

東伊場クリニックの人間ドックは、半日で健診が終わる効率的なプログラムであり、すべてのご利用者に対して当日に結果説明と特定保健指導を行っています。ワンフロアで検査を行えるコンパクトな施設であるにもかかわらず、精度の高い健診を提供していること、待ち時間が少なくスムーズに検査を実施できる体制を整えていることも高く評価されました。

この認定を受けたことで、東伊場クリニックの健診サービスを広く知っていただくことが可能となり、より多くの方に安心してご利用いただけるようになりました。

今後も皆さまの健康を守るパートナーとして、質の高い健診サービスを提供してまいります。健康づくりの第一歩として、ぜひご利用ください。

